

Pedro Molina será el nuevo rector de la Universidad de Almería

TELEPRENSA.- El profesor Pedro Molina, catedrático de Filosofía, ha resultado ganador de las elecciones a rector en la Universidad de Almería. Pese a que los datos aún no han sido oficializados, el gabinete de prensa de la UAL anunciaba al filo de las once de la noche de ayer que Molina había superado el 50% de los votos escrutados y que su oponente, Carmelo Rodríguez, sólo había ganado en el sector del PAS.

El recuento provisional de los votos quedaría con un 43,70% de los votos para Carmelo Rodríguez, un 50,98% para Molina y un 5,32% de votos en blanco.

Molina fue felicitado ayer por el rector saliente, Alfredo Martínez Almécija, con quien había ocupado el cargo de vicerrector. Entre las felicitaciones también estuvo la de su único contrincante en el proceso electoral, el profesor Carmelo Rodríguez.

Si no hay recursos a los resultados, el nuevo rector será confirmado el próximo 18 de abril.



Pedro Molina, aclamado por sus seguidores